

## **PRESS BRIEF**

Les laboratoires du Ministère de la Santé et du Bien-être ont effectué les analyses de 1,380 tests PCR à 17 heures cet après-midi.

- 1 cas a été détecté suite à un test PCR à l'admission d'un patient dans une unité de soin à l'hôpital Victoria.
- 4 personnes ayant effectué des autotests ont eu des résultats positifs confirmés par PCR.
- 11 cas ont été détectés dans des COVID-19 Testing Centres.
- 1 cas a été détecté au Jour 9 en centre de quarantaine.
- 1 cas a été détecté au Jour 7 en centre de quarantaine.

1,682 personnes ont contracté la COVID-19 depuis le 5 mars dernier et 1,196 d'entre elles, considérées comme guéries ont pu regagner leurs domiciles.

Le pays compte à ce jour 465 cas actifs de la COVID-19.

**14 juillet 2021**

**Ministère de la Santé et du Bien-être.**